

CGT FSU FO UNSA TERRITORIAUX DU MANS

Services publics assurés... agents méprisés

Qu'ils soient sur le terrain ou en télétravail, les agents de nos collectivités restent totalement mobilisés sur les missions de services publics qui sont les leurs. Mais ils sont aujourd'hui inquiets, et les représentants des Territoriaux du Mans, en étant mobilisés pour et par les agents, s'en font l'écho.

Dans le cadre actuel du confinement, le télétravail n'est pas une option !

L'Etat incite fortement à recourir à cinq jours de télétravail. Cependant le Maire Président n'applique pas cette mesure aux services de la Ville, de la Métropole et du CCAS.

Il s'en affranchit en limitant à deux jours de télétravail les agents n'étant pas au contact des usagers.

Les agents se posent de nombreuses questions et ne comprennent pas ce choix arbitraire.

D'autant que la circulation virale dans nos collectivités s'élève à 1.9% (Nombre de cas par rapport aux salariés Ville/LMM et CCAS) alors qu'elle s'établit à 1.25% dans le département (Nombre de cas en Sarthe rapporté à la population totale sur la base des données ARS Pays de la Loire du 6 novembre 2020).

Cette seconde vague n'a pas été anticipée dans nos collectivités et nous ne sommes pas mieux armés qu'au premier confinement.

Les organisations syndicales dénoncent le mépris de l'Autorité Territoriale envers les représentants du personnel. Le dialogue social est absent malgré de nombreuses et constantes sollicitations de notre part.

En conséquence, les syndicats CGT, FSU, FO, UNSA interpellent une nouvelle fois, et cette fois publiquement le Maire Président, pour qu'il s'engage pleinement et sans retenue dans un vrai dialogue social, à l'écoute des agents.